

Diputado pide fondo para desastres

Solicita incluir partida de 2 mil mdp en el Proyecto de Egresos para 2010

El diputado Sergio Eguren Cornejo informó que hoy presentarán un punto de acuerdo en el pleno de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) para pedir la creación del Fideicomiso de Auxilio de Emergencias para la Ciudad de México.

En un comunicado, adelantó que cuenta con el apoyo de diputados de todos los grupos legislativos en la ALDF, quienes incluso "ya firmaron el punto de acuerdo que presentará este martes", toda vez que la protección civil debe ser una prioridad para el gobierno del Distrito Federal.

El objetivo de este fideicomiso, agregó, es responder a las acciones de mitigación, auxilio y recuperación que realizan las delegaciones y el GDF en caso de emergencias o desastres previstos en la Ley de Protección Civil para la capital del país.

Bolsa de dinero

El legislador dijo que se solicitará al jefe de Gobierno que este fideicomiso se constituya inicialmente con un importe de 2 mil millones de pesos en una partida incluida en el proyecto de Presupuesto de Egresos del DF para 2010, que se discutirá en los próximos días en la ALDF, dijo.

Así se podrán atender las necesidades inmediatas motivadas por algunos de los riesgos o fenómenos previstos por la ley en la materia, en aquellas demarcaciones que así lo requieran, subrayó el diputado del PAN.

Recordó los hechos ocurridos el viernes por las **inundaciones** en diversas colonias de Gustavo A. Madero y Azcapotzalco.

El legislador local dijo que por su naturaleza geográfica, geológica y social, el DF es una zona de alto riesgo de ocurrencia de fenómenos. Por esa causa, la materia de protección civil resulta prioritaria en la agenda política presu-

puental de la ciudad, y deben destinarse recursos adicionales para

2010. El diputado integrante de la Comisión de Protección Civil de la Asamblea destacó que los desastres que deja la presencia de fenómenos en el Distrito Federal no son estimados en el Presupuesto de Egresos.

Ante ese problema, al presentarse situaciones de emergencia, los costos de atención de los mismos son solventados, en la mayoría de los casos, por las delegaciones, con recursos que estaban destinados a otros rubros.

Destacó que es necesario asumir una postura responsable de todas las fuerzas políticas de la ALDF para apoyar la obtención de un financiamiento suficiente que contribuya a resolver los problemas y los riesgos a los que está expuesta la capital. (Notimex)



"RÍO" EN LA CALLE. En cada temporada de lluvias, las zonas altas del DF se encuentran en riesgo por el descenso de agua

FERNANDO RAMÍREZ / EL UNIVERSAL

